

BANDO

Con motivo del despliegue 4G en la Banda de 800 MHZ, que supone una mejora en la velocidad de internet, es posible que la recepción de la señal de televisión pueda verse afectada en algunos edificios o viviendas por la proximidad a las estaciones de telefonía móvil.

Por tanto si algún vecino, observa problemas en la recepción de televisión, puede contactar con el CAU (Centro de atención a usuarios), llamando al teléfono **900833999**, y explicar las deficiencias observadas en la calidad de la señal televisiva.

Por el CAU se comprobará si efectivamente el problema radica en las antenas de telefonía, en cuyo caso se procederá a colocar un filtro en la instalación de recepción televisiva (Antena), o si es debido a otro problema que deberá ser solucionado por el propietario de la instalación.

Lo que se hace saber para conocimiento de la población.

En Villamanrique de Tajo a 4 de Mayo de 2016.



LA ALCALDESA